
　文書でできるだけ早く回答します。
※再度確認のうえ、後日、次の内容を
文書で回答しました。
（１）故障箇所の原因究明のため、専
門業者への調査依頼を行うこと。
（２）冷房の効きが弱いのは、第２会
議室のみであることが判明し、配管劣
化が考えられることから、配管の清掃
や交換工事を検討すること。
（３）会議室の利用実態から、複数の
パソコン使用による熱放出の影響も考
えられることから、第２会議室以外に
おいても、パソコンのネットワークに
よる利用が可能となる方策を検討して
いくこと。

（１）２８年度の調査により、館内で配管の
つまりが発生していたことが判明しました。
（２）２９年度より計画的に改修してきており
ます。２９年度は３階の会議室を改修しま
した。３０年度は２階の集会室を改修いた
します。工事は１０月１５日から１１月３０日
までを予定しております。１２月からご利用
になれます。
（３）２９年度よりネットワーク環境は第１、
第２、第３集会室全てでご利用になれま
す。

平成２８・２９年度　区民と区長のまちづくり懇談会　新たに区政に反映した内容 

№

1

【高齢者センターの冷房設備につい
て】
　高齢者センターの冷房が冷えないた
め、先般、高齢者センター長と区長あ
てに修理を要望する文書を出したとこ
ろ、すぐに回答が来て感激した。しか
し、中身はとんちんかんな内容だっ
た。回答は冷房設備は故障はしていな
いというもので、納得していない。昨
日、今日の話ではなく、何年も前から
真夏に冷房の効いていない部屋で我慢
している。隣の清掃工場が１か月間ボ
イラーが使用できなくなったことを原
因に挙げているが、１か月以外の間も
冷えていない。放っておいていい加減
な回答をすることに失望している。現
状の確認と速やかな対処をお願いす
る。（２８年度）

意　　見
懇談での回答

その後の対応
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№ 意　　見
懇談での回答

その後の対応

下目黒小学校の芝生の状況について
は、把握しています。天然芝の維持管
理には、大変な労力と費用がかかりま
す。特に、夏場は芝の育成状況が良い
ので虫も発生しやすく、地域の方々に
は、草刈り等のお手伝いをしていただ
き感謝しております。しかし、害虫駆
除は難しく、殺傷性の高い薬剤を使用
することは、子ども達が使用する場所
ですので危険があります。そこで、学
校、教育委員会等が協力して、その都
度、忌避剤（竹酢液）を撒いて対処し
ていますが、効力が切れると、再び虫
が発生するという状況です。抜本的な
対策が見つからない状況にはあります
が、今後も引き続き、調査・研究して
いきたいと考えています。

　昨年度に東京都の緑の学び舎事業の委
託を受託している業者へ相談し、芝生状態
の診断や維持管理面でのアドバイスを受
けました。本年度は、その内容を踏まえ芝
生維持管理方法の見直しを行った結果、
現在芝生の状態は良好となっています。

　「落ち葉ンク」は落ち葉や枯れ枝を
腐葉土にするための落ち葉だめです。
中根公園「落ち葉ンク」は、中根小学
校グリーンクラブの活動の一環として
設置しましたが、現在は運用されてい
ません。死角になる状況は承知してお
り、何かに活用できるか、検討してい
きたいと考えているところです。今後
の検討状況については、ご報告いたし
ます。

　中根公園の「落ち葉ンク」については、平
成３０年３月に撤去しました。

2

【校庭の天然芝について】
　春の運動会時、非常にきれいだった
下目黒小学校の校庭の芝生が、ついこ
の間、見たらその状態が変わってい
た。真ん中部分だけが残り、他の部分
は、なくなっていた。天候のせいもあ
るが、主な原因は害虫（おけら）と言
われている。学校側は、草取りをして
いるが、芝生の根が虫にやられてい
る。虫も年々繁殖し、さらに悪い状況
になっている。薬剤処理をしてほしい
が、難しいとも聞いている。良い対策
を考えてほしい。（２９年度）

3

【中根公園の整備について】
　中根公園にある「落ち葉ンク」は死
角になる場所なので防犯上心配であ
る。（２９年度）
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№ 意　　見
懇談での回答

その後の対応

さまざまな役職を兼ねられているた
め、それぞれの担当部署からお送りし
たものと存じます。
　調整に向けて検討してまいります。

　
　平成３０年３月に完成した実施計画・財
政計画・行革計画の冊子を送付する際、
関係団体の代表者宛ての送付文に次の
一文（※）を加えて送付しました。

※他の役職を兼ねていらっしゃる方には、
重複して送付してしまうことがありますが、
団体宛てにお届けしたいので、よろしくお
願い申し上げます。
　今後も、複数の役職を兼ねていらっしゃ
る方で送付先も同じ場合、ご自宅に同一
資料を複数送付してしまう可能性があるこ
とに留意してまいります。

4

【実施計画素案の送付について】
　実施計画の改定素案が、区役所の
別々の担当から、それぞれ送られてき
た。どうしてか。（２９年度）
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